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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführungsausschusses (GFA) 
Sitzungstag: Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
23.04.2025 16:30 Uhr 17:55 Uhr Ortsamt Hemelingen, 
   Sitzungsraum 1. Etage, Godehardstr. 19 

Vom Ortsamt 
Marc Liedtke 
 
Vom Ausschuss die Mitglieder 
Susanne Alm 
Kerstin Biegemann 
Hans- Peter Hölscher 
Uwe Jahn 
Dr. Christian Kornek  
Christa Wilke 
 
Beratendes Mitglied 
 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 02.04.2025 sowie 
Rückmeldungen 
 
TOP 2: Vorbereitung der Beiratssitzung am 08.05.2025 
 
TOP 3: Vorbereitung der Beiratssitzung am 19.06.2025 
 
TOP 4: Vorgemerkte Themen für künftige Beiratsbefassungen 
 
TOP 5: Verschiedenes 
 

 
Marc Liedtke eröffnet die Sitzung. Da zu dem mit der Einladung versandten Vorschlag zur 
Tagesordnung von den Fachausschussmitgliedern keine Änderungs-/ Ergänzungswünsche 
geäußert werden, gilt dieser als beschlossen. 
 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 02.04.2025 sowie 
Rückmeldungen 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 02.04.2025 wird genehmigt. 
 
Rückmeldungen 
 
Begehung DRK Hastedt  

Die Begehung des Beirats findet am 21.05.2025 um 16:30 Uhr statt. 

 

Nachbesserungen Bahnhof Sebaldsbrück bis zum Neubau Föhrenstraße: 

Das Ortsamt hat erneut nachgefragt, aber bisher keine Rückmeldung. 

 

„Sachstand Linie 2 verbindet“ 
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Im Rahmen des Projektes „Linie 2 verbindet“ findet am 27. Mai 2025 der Spatenstich statt. 
Eine Informationsveranstaltung für Beiräte findet um 16:00 Uhr statt. Der Ort wird noch 
bekannt gegeben.  
 
Befragung im Rahmen der Erarbeitung des Kulturflächenentwicklungsplans (KFEP) 
 
Die Anfrage der Senatskanzlei, die das Ortsamt heute erreicht hat, wird kurz vorgestellt. Die 
ausgedruckten Unterlagen werden an die FA-Mitglieder vorab verteilt. Sie werden im 
Rahmen der Montagsmail an alle Beiratsmitglieder und Sachkundige Bürger:innen 
verschickt.  
 
Der KFEP wird von der Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung in enger 
Zusammenarbeit mit der Senatorin für Wirtschaft, Häfen und Transformation sowie dem 
Senator für Kultur erarbeitet. 
Alle weiteren Informationen zum KFEP und seinen Zielsetzungen lassen sich dem 
Anschreiben entnehmen. 
 
Die Antworten der Beiratsfraktionen sollen bis spätestens 23. Mai an das Ortsamt geschickt 
werden. Das Ortsamt leitet sie an die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung 
weiter.  
 
 
TOP 2: Vorbereitung der Beiratssitzung am 08.05.2025 
 

19:00 Uhr 
(10 Min.) 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 03.04.2025 
sowie Rückmeldungen 

19:10 Uhr 
(20 Min.) 

TOP 2: Fragen, Wünsche, Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 

19:30 Uhr 
(20 Min.) 

TOP 3: Verlängerung Übergangswohnheim Grünes Dorf Arbergen 
dazu eingeladen: Tobias Lehr, Senatorin für Soziales 

19:50 Uhr 
(20 Min.) 

TOP 4: Vorstellung neue Führung Polizeikommissariat Ost der 
PKS – Polizeilichen Kriminalstatistik 2024 für den Stadtteil 
Hemelingen 
dazu eingeladen: Vertreter:innen der Polizei 

20:10 Uhr 
(40 Min.) 

TOP 5: Rahmenplan Süßwarenfabrik 
dazu eingeladen: Claudia Schulze, SBMS sowie die beauftragten 
Planungsbüros 

20:40 Uhr 
(30 Min.) 

TOP 6: Aktueller Sachstand Jugendhaus Hemelingen 
dazu eingeladen: Petra Putzer, Referatsleitung AfSD 

21:10 Uhr 
(30 Min.) 

TOP 7: Beiratsverschiedenes 

 
Zu TOP 3 
 
Dieser TOP wird in einer nichtöffentlichen Sitzung des Fachausschusses im Anschluss der 
Sitzung besprochen. 
 
Zu TOP 6 
 
Zu diesem TOP wurde auch der Geschäftsführer von Petri und Eichen Tobias Bathelt 
eingeladen. Eine Zusage steht noch aus. 
 
Die Rückmeldung des Referats Kinder- und Jugendförderung der Senatorin für Arbeit, 
Soziales, Jugend und Integration soll im Vorfeld der Beiratssitzung an die Beiratsmitglieder 
verschickt werden. 
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Kerstin Biegemann erinnert daran, das Thema Jugendhaus als Dauer-TOP monatlich auf der 
Tagesordnung zu haben. 
 
  
Zu TOP 7 
 
Dirk Bülow möchte eine Ankündigung zur neuen Baustelle Sportplatz Brünsweg/ Hemelinger 
Heerstraße machen. Die Poller Ortwisch sollen entfernt werden und dazu möchte er eine 
Erklärung abgeben. 
 
Hans-Peter Hölscher sieht darin ein Problem und wird bei Dirk Bülow noch einmal 
nachfragen.  
 
 
TOP 3: Vorbereitung der Beiratssitzung am 19.06.2025 
 

19:00 Uhr 
(10 Min.) 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08.05.2025 
sowie Rückmeldungen 

19:10 Uhr 
(20 Min.) 

TOP 2: Fragen, Wünsche, Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 

19:30 Uhr 
(60 Min.) 

TOP 3: Verlängerung Übergangswohnheim Grünes Dorf Arbergen 
dazu eingeladen: Tobias Lehr, Petra Kodré, Senatorin für Soziales 
 

19:50 Uhr 
(20 Min.) 

TOP 4: Aktueller Sachstand Jugendhaus Hemelingen 
 

21:10 Uhr 
(30 Min.) 

TOP 7: Beiratsverschiedenes 
u.a. Änderung des BeiräteOG 

 
 
 
TOP 4: Vorgemerkte Themen für künftige Beiratsbefassungen 
 
ADAC-Kompetenzzentrum 
 
Das Thema soll vorerst im Fachausschuss für Stadtteilentwicklung, Umwelt, Mobilität und 
Landwirtschaft, Wirtschaft und Mobilität behandelt werden.  
 
Korbinselbrücke  
 
Kerstin Biegemann schlägt vor, das Thema noch einmal im Beirat zu besprechen. Noch gibt 
es keine offizielle Aussage von Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung, dass 
die Fahrradbrücke nicht gebaut wird. Die Bevölkerung hat ihrer Meinung ein Recht darauf zu 
erfahren was derzeit geplant ist.  
 
Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, eine offizielle Informationsanfrage an Die 
Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung zum Status Korbinselbrücke zu stellen.  
 
 Abstimmung: Zustimmung (6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen) 
 
Das Ortsamt wird an Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung eine 
Informationsabfrage zum Status Korbinselbrücke stellen.  
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TOP 5: Verschiedenes 
 
Gemeinsame Sitzung Beiräte Hemelingen und Osterholz (Thema: 
Straßenbahnverlängerung) 
 
Für eine Terminierung der gemeinsamen Sitzung soll das Thema auf Wiedervorlage der 
GFA-Sitzung direkt nach den Sommerferien gelegt werden. 
 
 
Plako Beiräte Hemelingen, Osterholz und Vahr zum Thema Bildung 

Es muss ein neuer Termin vor den Sommerferien gefunden werden. Die anwesenden 
Fraktionssprecher wollen das Thema noch einmal in den Fraktionen ansprechen. Das 
Thema wird auf dem kommenden GFA noch einmal behandelt. 
 
 
Änderung Beiräte-OG 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt kann zum jetzigen Zeitpunkt kein Beschluss gefasst werden, 
da zuvor eine Beratung innerhalb der Fraktionen erforderlich ist. Das Thema soll daher in der 
kommenden Beiratssitzung unter dem Punkt Verschiedenes erneut behandelt werden.  
 
 
Nachzuholende Informationen zur Beiratssitzung- Hemelingen vom 4.4.2025 
 
Jörn Hermening hat im Nachgang zur Beiratssitzung noch einmal die Bildungsbehörde 
aufgefordert, die fristgerecht übermittelten und in der Sitzung unbeantwortet gebliebenen 
Fragen zu beantworten. 
 
Das Antwortschreiben der Bildungsbehörde wird von Marc Liedtke vorgetragen. Der GFA 
nimmt das Schreiben zur Kenntnis.   
 
 
Einladung Firma Goldbeck Grundsteinlegung Grundschule Alter Postweg 
 
Uwe Jahn erläutert, dass die Einladung an den Beirat recht kurzfristig erfolgt ist und fragt, 
wer von den anwesenden Fraktionssprechern an der Veranstaltung teilnehmen möchte. 
 
Seitens des Ausschusses erklären Kerstin Biegemann, Heinz Hoffhenke und Uwe Jahn ihre 
Teilnahme. 
 
 
 
 
 
gez. Liedtke      gez. Alm    
Sitzungsleitung und Protokoll   stellv. Sprecherin   
 


